

大庭照子さん、矢部清子さんによるコンサートが開催

6月18日に山都町図書館ホールで、大庭照子さん、矢部清子さんによるコンサートが行われました。今回のコンサートは、大庭さん、矢部さんの山都町への「感謝」の気持ちを込めたコンサートということで入場料無料で開催されました。



大庭さんのパワフルで楽しいお話やかけ声に引っ張られ、子どもからお年寄りまで、みんなで歌ったり、曲に合わせて手拍子や振り付けをしたりと、満席の図書館ホールは、楽しい雰囲気に包まれました。

矢部地区出身の矢部清子さんは、山都町の情景が思い浮かぶ歌「この町に生まれて」をふるさとへの想いをのせて歌われました。



山都でしかできないワクワクを！株式会社「山都でしか」誕生

農業だけでなく地域、観光を絡めた、新しい価値を発見できるリーダーの発掘と育成を目指し、平成27年度から町が開始した「食農観光塾」。その第1期生らを中心に、2017年2月に設立された(株)「山都でしか」(橋本龍生代表取締役)の設立記念パーティーが、6月5日山都茶寮(鶴ヶ田3022)にて行われました。

梅田町長、熊本県小野副知事をはじめ、約60人もの方々がお祝いに駆けつけ、若手農業者らの今後に期待し乾杯しました。

また、町内のみなさんに地元の魅力を再発見してもらうことを目的に、「山の都創造事業補助金」を活用して、南阿蘇で運行されていた2階建ての「レストランバス」の誘致を行いました。6月9日・10日に運行されたレストランバスでは、地元の食材を使用した料理が振る舞われ、乗車した地元の方々には、2階建てのバスの車窓と開いた屋根から、山都でしか味わうことのできない景色と料理を楽しみました。



山都町茶品評会が行われました

6月23日に今年度の茶品評会が行われ、蒸し製玉緑茶28点、釜炒り製玉緑茶15点が出品されました。茶業研究所と熊本県農林水産部関係機関の職員5名により、茶葉の外観、香り(蒸らした茶葉の匂い)、5分間蒸らした後の水色と滋味(味)の4項目に分けて審査が行われました。

外観の審査では、茶葉の色味、大きさと揃い具合、艶、重みなど、水色では黄みと青みのバランスや、濁りの出具合など、そして香りや滋味では新鮮さや、葉痛みや硬葉の味への影響などをポイントに審査が行われました。



交通講話の開催

6月1日、山都警察署より山本巡查長と、橋本巡查の2名を講師に招き、浜美荘で交通講話が開催されました。

山本巡查長から、県内の交通事故の状況や、被害者には高齢者が多いとの説明がありました。事故に気をつけるポイントとして、外出する際は、明るい洋服を着る(反射シールを貼る)、横断歩道を渡る、道路に出る際は見通しの良い所から渡る、の3点を教えていただきました。

また、振込詐欺防止や交通安全についてのチラシ、キーホルダー型の反射材が配られ、入所者の皆さんは熱心にチラシを読んで、防犯・交通安全の意識を高めておられました。

最後に、山本巡查長より「長生きの秘訣は何ですか?」との質問に、入所者の方から「明るく笑顔で接することが大事です。」「からだを動かすようにしています。」との答えがあり、交通マナーを守り、健康で安全な毎日を過ごすことを皆で確認しました。



スポーツの結果

第12回 山都町協会長杯バレーボール大会 平成29年6月5日~6月6日

優勝 中島東部
準優勝 御所



優勝した中島東部

第46回 清和地区春季ナイターソフトボール大会 平成29年6月5日・11日

優勝 郷野原球友会
準優勝 清和郵便局ソフトボール部
三位 牛ヶ瀬パイレーツ
最優秀選手賞 郷野原球友会 木野 雅誠 選手
優秀選手賞 清和郵便局ソフトボール部 甲斐 政充 選手
敢闘賞 牛ヶ瀬パイレーツ 芹口 広樹 選手



優勝した郷野原球友会

潤徳小学校の4・5年生がプロの人形劇団と共演!

6月2日、潤徳小学校にて、平成29年度文化庁主催「文化芸術による子供の育成事業」の一環として、人形劇団「京芸」による人形劇「ウォートンとカラスのコンテスト」が行われました。本格的な舞台装置のもと、潤徳小4・5年の児童15名が、お手製のカラスを4人1組で動かし、プロの劇団員の方々に混じって、堂々と演技しました。

大迫力のプロの人形劇に、児童や地元の方々には時折笑いを交えながら楽しく鑑賞。共演した児童は「初めての経験だったが楽しかった」と目を輝かせて語っていました。

